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Пока первого вице-пре-
мьера ожидали руководители 
и работники завода, российс-
ким авиагигантом восхищал-
ся гендиректор ВАСО Михаил 
Шушпанов. 

— Этот уникальный двухпа-
лубный самолет предназна-
чен для перевозки скоропор-
тящейся продукции: цветов, 
фруктов и т. д., — говорил 
Шушпанов. — Наше предпри-
ятие планирует выпускать по 
три самолета в год. 

Все самолеты будут заку-
паться авиакомпанией мос-
ковского правительства «Ат-
лант-Союз» и «Аэрофлот-Кар-
го». Кроме того, как пояснил 
Шушпанов, сейчас ведутся 
переговоры о продаже части 
партии Кубе. Между тем на 
вооружении гражданской ави-
ации с коммерческой подоп-
лекой уже имеются «Антей» и 
«Руслан». 

— Но они нам не конкурен-
ты, так как подобные самоле-
ты перевозят крупногабарит-
ную продукцию, например 
тракторы, подъемные краны, 
— заверил Михаил Шушпа-
нов.

В это время быстрой по-
ходкой в ангар вошел Дмит-
рий Медведев. Рабочие в зе-
леных фартуках, до этого 
вольготно болтавшие, види-
мо, о предстоящих заказах, 
замолчали. Им предстояло 
общаться, возможно, с буду-
щим президентом. Чувствуя 
важность момента, рабочие 
зааплодировали.

— Это большое, хорошее 
событие. Я вас сердечно поз-
дравляю, — сказал первый 
вице-премьер, вручая генди-

ректору Шушпанову серти-
фикат на серийное произ-
водство Ил-96-400Т. — 
Желаю, чтобы заслуженная 
слава ВАСО была восстанов-
лена. За последние годы за-
рплаты выросли. Мы примем 
меры, чтобы и заказов было 
больше, и зарплаты стали 
выше.

Затем первый вице-пре-
мьер лично изучил новый са-
молет, пройдя от хвостовой 
части до головной, и сел за 
штурвал.

— Этот красавец самолет 
превосходит иностранные 
аналоги. В нем абсолютно все 
оборудование отечественно-
го производства, — подчерк-
нул Медведев. 

— Да, мы уже создали два 
таких самолета. А заказы есть 
аж на 24, — сказал Шушпа-
нов. 

Он отметил, что в прошлом 
году производство выросло 
на 34 процента и достигло 
объемов в 4,4 миллиарда руб-

лей. Правда, по словам ген-
директора, для того чтобы 
ВАСО стало конкурентоспо-
собным предприятием миро-

вого уровня, надо увеличи-
вать производство в 3,5 раза. 

— Реализовать этот план мы 
сможем в рамках Объединен-
ной авиастроительной корпо-

рации (ОАК), 
— убежден 
Шушпанов.

Д м и т р и й 
М е д в е д е в 
внимательно 
осмотрел все 
детали само-
лета, загля-
нул под кры-
лья и даже по-
интересовал-
ся процент-
ным содержа-
нием титана.

— А какая 
зарплата у рабочих? — спросил 
он. И, услышав, что 20 тысяч, 
удовлетворенно закивал.

Выходя из ангара, первый 
вице-премьер призвал ВАСО 
не терять специализацию в 
ОАК, потому что производс-
тво должно развиваться рав-
номерно. 

— В общем, вы справи-
тесь! — заключил Медведев.

— Я рад, что его увидел и 
услышал его обнадеживаю-
щие слова, — поделился с 
обозревателем «РГ» один из 
сотрудников завода. — Нор-
мальный, простой мужик.

С авиазавода Дмитрий 
Медведев отправился в Во-
енный авиационный инже-
нерный университет. Там он 
осмотрел два учебных класса 
и казарму и пообщался с де-
тьми-сиротами, которые вос-
питываются при вузе в бата-
льоне обеспечения. 

— Какие книги читаете? Как 

здесь живете? Куда ездите 
стрелять? — Дмитрий Медве-
дев живо интересовался вре-
мяпрепровождением ребят. 

— Мы часто бываем на по-
лигонах, где стреляем из пис-
толетов Макарова и автоматов 
Калашникова, — заулыбался 
один из мальчиков. — А вооб-
ще мы хотим поступить в уни-
верситет и стать офицерами.

— Офицер — это благород-
но и очень важно для нашей 
страны, — сказал Медведев.

Прибыв в Воронежскую об-
ластную думу, Дмитрий Мед-
ведев озаботился социаль-
ным обеспечением военных и 
жестким тоном заявил: 

— В ближайшее время уве-
личатся темпы строительства 
жилья для военнослужащих. 
В эту программу будет вло-
жено до 30 миллиардов руб-

лей.
— Во всех военных округах 

будут сформированы специ-
альные экспериментальные 
площадки, где государство 
создаст служебное жилье, в 
частности малоэтажное, с ис-
пользованием новейших 
строительных технологий, — 
сказал он. 

А ставка договора по найму 
жилья для военнослужащих, 
по словам Медведева, начнет 
базироваться на реальной 
стоимости аренды жилья. Ку-
ратор нацпроектов напомнил, 
что до 2010 года правительс-
тво должно обеспечить воен-
ных постоянным жильем, а к 
2012-му — служебным. Кроме 
этого, вскоре лучшие препо-
даватели и курсанты, а также 
вузы, где внедряются иннова-
ционные военные учебные 
программы (их перечень уже 
определен), получат адрес-
ную финансовую поддержку. 

— Необходимо расширить 
возможности уволившихся со 
службы граждан на получение 
общего и специального обра-
зования, — заявил Медведев, 
добавив, что к этой работе 
привлекут военные и граждан-
ские вузы и работодателей.

Относительно военной ме-
дицины первый вице-премьер 
сообщил, что правительство 
приняло решение о выделе-
нии военным медучреждени-
ям денежных квот на оказание 
высокотехнологичной помо-
щи. По его словам, оплата 
труда военных медиков и граж-
данского персонала армейс-
ких учреждений должна соот-
ветствовать объему и качеству 
оказываемых ими услуг.

— Эти решения подлежат 
безусловной реализации в 
кратчайшие сроки, — потре-
бовал Дмитрий Медведев. — 
Армия и флот — гаранты 
нашей безопасности. В наших 
общих силах, чтобы военно-
служащие и их семьи чувс-
твовали себя нормально.

 «Российская газета».

В ожидании взлёта
Перевозить сто тонн груза на пять тысяч километров сможет новый 
гражданский самолет Ил-96-400Т. Расширившиеся возможности 
отечественной авиации поразили не только специалистов во время 
«Макса-2007», но и первого вице-премьера Дмитрия Медведева. 24 
января он посетил Воронежское акционерное самолетостроительное 
общество (ВАСО) и остался крайне доволен.

Рабочая поездка 
губернатора

Первый вице-премьер Дмитрий Медведев посетил воронежский авиазавод

ПРОБЛЕМА
Когда получаешь в руки подобные документы, 

всегда испытываешь невольный трепет: перед 
тобой — живой символ истории. Это с одной 
точки зрения. А с другой — это реальный и уже ис-
полненный план развала моей страны — Союза 
Советских Социалистических Республик. Это — 
директива совета национальной безопасности 
США 20/1 от 18 августа 1948 года.

(Окончание на 4-й стр.)

Осенью 1941 года, когда немецко-фашистские войска захватили Тихвин и 
окончательно отрезали Ленинград от Большой земли, Гитлер предрек судьбу 
осажденного города: «Ленинград сам поднимет руки: он неминуемо падет, 
раньше или позже. Никто оттуда не освободится, никто не прорвется через 
наши линии. Ленинграду суждено умереть голодной смертью». Пророчество 
фюрера не сбылось. Не могло сбыться.

ЕСЛИ ТЕБЕ ИНВЕСТОР ИМЯ

Задушенные жабой, или 
По Тришке ли кафтан?

Начало этой истории было положено более пяти лет назад, 
когда московская нефтяная компания ЗАО «Нобель-Ойл»  
задумала заняться бизнесом еще и в аграрной сфере. 
Намерения «нефтяников» в изложении президента компании 
Г.С. Гуревича выглядели амбициозно и приемлемо, поэтому в 
области встретили ее с распростертыми объятиями.  «Садиться» 
инвесторы решили сразу на два района — Новосильский и 
Колпнянский. Повод поговорить о том, как «Нобель»  проявил 
себя в последнем, Колпнянском, районе, дало письмо в 
редакцию от сельских жителей. И речь в статье  пойдет вокруг 
проблем, волнующих именно колпнянцев, хотя положение 
новосильцев является, по сути, аналогичным. 

(Окончание на 3-й стр.)
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Англосаксонский 
проект — смерть России? 

Не дождётесь!

Он защищал Ленинград

Жалко, конечно, братца Иванушку, 
пригубившего водицы из копытца... 
Но чем наше положение лучше, когда 
мы, спасаясь от жажды, пьём мутно-
бурую от ржавчины, странновато 

попахивающую H2О из-под крана? 
Правда, козлёночком пока никто 

не стал. Зато эпидемиологи, словно 
сестрица Алёнушка, заклинают: не 
пейте воду из-под крана! Это опасно 
для здоровья: соли тяжелых метал-
лов, вирусы, бактерии... 

(Окончание на 5-й стр.)

Жажда

Финансируется строитель-
ство объекта из трех источни-
ков: федерального, областно-
го и городского бюджетов. За-
вершить его предполагается в 
следующем году. Здесь в числе 
остальных подрядчиков рабо-
тает и бригада каменщиков 
К р о м с к о й  П М К  О А О 
«Орелагропром строй».  

На этом объекте, рассказал 
начальник участка Кромской 
ПМК В.Ф. Гамаюнов, они тру-
дятся с ноября прошлого года. 

Работу каменщиков легкой 
не назовешь, считает Влади-
мир Федорович. И не 
только из–за тяжелой 
физической нагрузки. 
Главный враг каменщи-
ков — непогода. Работа 
у них сдельная, а в дождь 
да метель много не за-
работаешь, да и здоро-
вье железное нужно. По-
этому идут в эту профес-
сию люди сильные, вы-
носливые, те, которые 
не боятся трудностей, — 
в общем, настоящие 
мужчины. Женщина-ка-
менщик на стройке ред-
кость.

Сам Владимир Федо-
рович Гамаюнов больше 
20 лет отдал этой про-
фессии. В его «послуж-
ном списке» — жилые 
дома, школа, детский 
сад, банки... Довелось 
Владимиру Федоровичу 
поработать и на одном из 
объектов  столичного 
аэропорта Внуково.

В 1985 году В.Ф. Гамаюнов 
закончил Орловский строи-
тельный техникум и уст роился 
на работу в Кромскую ПМК. 
Первый объект, куда направи-
ли молодого мастера, нахо-
дился в его родном селе Му-
равль Троснянского района. 
Там по областной программе 
«100» возводились жилые 
одно- и двухквартирные дома. 
Этот свой первый объект Вла-
димир Федорович до сих пор 
вспоминает с особой тепло-
той, ведь благодаря и его 
скромному (так он сам счита-
ет) вкладу не покинули родное 
село земляки, не переметну-

лись в мегаполисы. И если 
жизнь вынуждает их отправ-
ляться на заработки, они по 
прошествии времени возвра-
щаются — здесь семьи, дети, 
хозяйство. Одним словом, 
здесь их родной дом…

Есть у начальника участка 
Гамаюнова еще один памятный 
объект — просторная, светлая 
школа в н.п. Малое Боброво 
Дмитровского района. На этой 
стройке Владимир Федорович 
был, как он сам говорит, «с пер-
вого камня».  Строительство 
школы началось еще в 1998 

году, но по ряду причин затяну-
лось. В прошлом году она на-
конец-то была достроена, и гу-
бернатор Орловской области 
Е.С. Строев в присутствии 
ребят, их родителей и педаго-
гов торжественно перерезал 
алую ленточку….

Шли годы, менялись строи-
тельные объекты. Мастер Га-
маюнов стал прорабом, потом 
— начальником участка. Одно 
оставалось неизменным — лю-
бовь к своей профессии. А 
ведь без этого, согласитесь,  
никакое дело не спорится, будь 
ты каменщиком, учителем или 
дворником…

Ирина АЛЁШИНА.

Профессия 
настоящих мужчин

На фоне своих соседей — стареньких корпусов — 
новый хирургический комплекс больницы 
им. Н.А. Семашко выглядит 
красавцем-великаном. В семиэтажном здании 
комплекса будет десять операционных, 
отделение компьютерной томографии, аудитории 
для кафедры медицинского института. 

Фо то Андрея САСИНА.

Вчера губернатор Орловской области 
Е.С. Строев совершил рабочую поездку 
в Шаблыкинский и Хотынецкий районы. 

В ходе поездки состоялись встречи с руководителями орга-
нов местного самоуправления, инвестиционных компаний, хо-
зяйств, предприятий перерабатывающей промышленности. Об-
суждались итоги развития экономики и социальной сферы об-
ласти в 2007 году, перспективы дальнейшего наращивания 
сельскохозяйственного и промышленного производства райо-
нов, улучшения социального обустройства села. 

На совещаниях, прошедших в администрациях районов, были 
рассмотрены вопросы активизации инвестиционной деятель-
ности в агропромышленном комплексе районов. 

В ходе визита в Хотынецкий район Е.С. Строев принял учас-
тие в торжественной церемонии сдачи в эксплуатацию жилого 
дома и Дома творчества в поселке Хотынец.

В рабочей поездке губернатора приняли участие председа-
тель областного Совета народных депутатов И.Я. Мосякин, глав-
ный федеральный инспектор в Орловской области В.В. Каба-
нов.

Соб. инф.

ВЕРНУЛИ В БЮДЖЕТ 
880 МЛН. РУБЛЕЙ

Вчера на заседании коллегии управ-
ления Федеральной службы судеб-
ных приставов были подведены итоги 
работы ведомства за прошедший 
год. В общей сложности сотрудники 
службы взыскали задолженности на 
сумму около 880 млн. рублей.
В работе коллегии приняли участие район-

ные руководители службы судебных приста-
вов, представители налоговой инспекции и 
таможни. Об итогах работы своих подразде-
лений рассказали руководители службы доз-
нания, специалисты по надзору и банкротс-
тву.

Как сообщили в пресс-службе УФССП по 
Орловской области, в прошлом году общая 
сумма, подлежащая взысканию, превышала 2 
млрд. 400 млн. рублей. Из этих денег удалось 
взыскать почти 880 млн. Если взять усреднен-
ные данные, то получится, что каждый судеб-
ный пристав за год вернул в бюджеты разных 
уровней свыше 4 млн. рублей. Не менее вос-
требованными оказались и те из сотрудников, 
которые обеспечивают порядок и безопас-
ность в судах. В 2007 году число заявок на эти 
услуги увеличилось с 28 до 41 тысячи. 

УБЕРЕЧЬ ДЕТЕЙ 
ОТ АВАРИЙ

В январе в Орловской области по 
инициативе Госавтоинспекции прово-
дилась декада безопасности детей 
на дорогах.
Эта акция несколько отличается от тех, что 

проводились ранее. К примеру, нынешняя 
декада безопасности началась с того, что 
инспекторы определили места, в которых 
происходит наибольшее число дорожно-
транспортных происшествий с участием 
детей и подростков, — именно здесь выста-
вили усиленные патрули. В период проведе-
ния операции было организовано 34 сопро-
вождения автобусов с детьми. Также проверя-
лось техническое состояние транспорта, 
предназначенного для перевозки детей. 

Кроме того, был проведен ряд профилак-
тических мероприятий и бесед с водителями 
автопредприятий. Помимо этого проводились 
беседы со школьниками, педагогами и роди-
телями по соблюдению правил дорожного 
движения. 

В пресс-службе управления ГИБДД пояс-
нили, что такая скрупулезная разъяснитель-
ная работа обусловлена тревожной ситуацией 
на дорогах. Только в январе водители и пеше-
ходы нарушали правила дорожного движения 
более полутора тысяч раз. 266 нарушений 

были допущены пешеходами. В 645 случаях 
водители превысили скорость. 48 автолюби-
телей управляли машиной в нетрезвом виде. 
84 нарушителя провозили детей без специ-
альных удерживающих устройств. О 98 нару-
шениях, совершенных детьми, были проин-
формированы директора школ, в которых 
обучаются нарушители. 

Кроме того, в период проведения декады 
было организовано свыше двадцати конкур-
сов и викторин для детей по правилам 
безопасного поведения на дороге.

ТУРСЛЁТ В ЧЕСТЬ 
ПРАЗДНИКА СТУДЕНТОВ

В преддверии Дня российского сту-
денчества управление образования и 
молодёжной политики провело спор-
тивно-туристический слёт студенчес-
кой и учащейся молодёжи.
Тринадцать команд из числа представите-

лей учебных заведений и общественных орга-
низаций города тепло принимал легкоатлети-
ческий манеж «Олимп».   

Спортивная программа включала соревно-
вания по мини-футболу, волейболу, дартсу, 
компьютерному спорту. Был и традиционный 
бой мешками. 

Что касается творческой составляющей 
слёта, то ребята приняли участие в конкур-

се песни, газет и в краеведческой виктори-
не.

В результате захватывающей и честной 
борьбы места распределились следующим 
образом: первое место заняла команда 
Орловского государственного университета, 
второе — команда Мезенского педагогичес-
кого колледжа, третье место осталось за 
командой технологического института 
ОрёлГТУ.

Слёт завершился праздничной дискотекой 
и фейерверком.

Информагентство 
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Начальник участка В.Ф. Гамаюнов (второй слева), каменщики 
И.И. Бирюков, Ю.Н. Гололобов, В.И. Рыбалов. 


